

## Ferveur au rendez-vous du pèlerinage de Pentecôte



La messe a été célébrée dans la grange de l'Hostellerie. / PHOTO A.K.

La Pentecôte à la Sainte-Baume est toujours un grand moment de ferveur chrétienne sur les lieux qu'aurait foulés Marie-Madeleine au début de notre ère, après avoir accosté sur les côtes provençales en compagnie de Marthe et Lazare. Un pèlerinage démarré la veille par des marches au départ de Saint-Jean-de-Garguier et Saint-Maximin - La Sainte-Baume, qui ont réuni plus de soixante-dix pèlerins accompagnés par des Frères Dominicains, des Compagnons du Tour de France, et des scouts.

La messe solennelle, célébrée dans la grange de l'Hostellerie, par mesure de précaution face à une météo incertaine, a débuté par l'arrivée en procession des reliques de sainte Marie-Madeleine et de sainte Marthe, portées par des membres de l'équipe nationale des Guides aînés des Scouts unitaires de France, suivie du cortège des ecclésiastiques présents. Une messe présidée par Mgr Jean-Pierre Cattenoz, archevêque d'Avignon, aux côtés du Frère Loïc-Marie Le Blot, prieur provincial de la province dominicaine de Toulouse, de Mgr Jean-Pierre Ravotti, chanoine honoraire, en présence du Frère Joël-Marie Boudaroua, prieur du couvent de Sainte-Ma-

rie-Madeleine de la Sainte-Baume, du Père Olivier-Marie Abeille, curé du Plan d'Aups et de Saint-Zacharie, et de plusieurs élus plandalens, dont le maire, Gilles Rastello, ainsi que des représentants des communes voisines. On notera la présence d'une délégation de l'Archiconfrérie de Saint-Lazare d'Allauch en grand uniforme barré de la croix verte de l'Ordre des hospitaliers de Saint-Lazare de Jérusalem.

Les Trompes du Rallye Maure-Estérel et la chorale provençale Lou Raioulet de Six-Fours ont accompagné musicalement la cérémonie qui s'est terminée par l'allocution de Thierry Kutter, coprésident avec l'inusable Bernard Pey, de l'Association de soutien à la tradition des saints de Provence, organisatrice du pèlerinage avec les Frères Dominicains, qui a remercié les intervenants et les communes ayant fourni leur aide logistique au bon déroulement de la manifestation.

Le pèlerinage s'est poursuivi l'après-midi, par la conférence "Le Père Vayssière ou la sainteté au quotidien" par Mgr Jean-Pierre Ravotti, puis, par la montée en procession à la Grotte où ont été célébrées les vêpres.

**Alain KLEIN**